

ABSTRAK

Iklima Sulaimah, *Pesan Dakwah Lagu Anak Islami Pada Channel Youtube (Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Channel Youtube Lagu Anak Indonesia)*

Banyaknya media dakwah di masa sekarang ini sebenarnya memberikan banyak peluang dan kemudahan untuk siapa saja yang ingin menyampaikan pesan-pesan kebaikan. Salah satu contohnya pada lagu anak Islami channel youtube Lagu Anak Indonesia. Channel youtube Lagu Anak Indonesia ini selain menyajikan lagu-lagu yang bernilai edukasi juga terdapat pesan-pesan dakwah yang disisipkan melalui program lagu anak Islami.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui bentuk pesan dalam lagu anak Islami pada channel youtube Lagu Anak Indonesia. Untuk mengetahui kategorisasi pesan dakwah yang terkandung dalam lagu anak Islami pada channel youtube Lagu Anak Indonesia.

Teori yang digunakan sebagai acuan pada penelitian tentang pesan dakwah lagu anak Islami pada channel youtube (Analisis isi pesan dakwah pada channel youtube lagu anak Indonesia) adalah Teori Pengertian Secara Semantik. Teori ini dikemukakan oleh Charles Osgood

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni metode analisis isi pendekatan kualitatif. Adapun langkah-langkah penelitian ini di antaranya: 1) Menentukan metode penelitian yakni menggunakan metode analisis isi pendekatan kualitatif deskriptif; 2) Mencari jenis dan sumber data yakni sumber data primer diperoleh dari channel youtube Lagu Anak Indonesia, dan sumber data sekunder diperoleh dari berbagai literature lainnya; 3) Menentukan metode pengumpulan data yakni dengan cara observasi, studi dokumentasi; 4) Melakukan analisis data dengan analisis coding sheet formula Holsti.

Setelah melakukan penelitian, diperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1) Dalam lirik lagu anak Islami pada channel youtube Lagu Anak Indonesia terdapat empat kategori bentuk pesan, yakni pesan informatif (3 pesan), pesan edukatif (3 pesan), pesan persuasif (16 pesan), dan tidak ditemukan pesan koersif. pesan koersif; 2) Dalam lagu anak Islami pada channel youtube Lagu Anak Indonesia terdapat tiga kategori pesan dakwah, yakni akidah, syariat, dan akhlak. Pesan dakwah akidah (4 pesan) berhubungan dengan iman kepada Allah dan iman kepada Rasul. Pesan dakwah syariat (5 pesan) berhubungan dengan ibadah dan muamalah. Dan pesan dakwah akidah (13 pesan) berhubungan dengan akhlak kepada Allah dan akhlak kepada manusia.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Lagu Anak Islami, Youtube